

UNA REFLEXION

Los daimieleños y muy particularmente su afición futbolística se encuentra agradablemente sorprendida al comprobar como su equipo representativo, el Daimiel C.F., ha reaccionado de tal manera en la segunda vuelta de la finalizada liga 89-90 que le ha permitido pasar de los puestos de descenso al digno puesto séptimo de la clasificación final.

Los magníficos resultados conseguidos hay que atribuirlos fundamentalmente a su plantilla de jugadores, por sus cualidades técnicas y humanas, al entrenador Simón Herrería, magnífico técnico, honrado y con personalidad, al preparador físico José Díaz del Campo, perfecto conocedor de sus funciones, al delegado Julián Aranda, buen coordinador y relaciones públicas y al personal auxiliar del Club (Saturnino Cano, Antonio Espinosa, etc.), que han puesto ardor y entusiasmo en sus respectivos trabajos.

La Junta Gestora que se hizo cargo del Club el 5 de Enero pasado independientemente de la disparidad de criterios que en algunos momentos puntuales han existido entre sus miembros, ha actuado como un bloque homogéneo, cosa lógica que ocurra entre cuatro amigos que perseguían el mismo objetivo: la permanencia del Club en Tercera División. Esta Junta Gestora, además de la aportación económica y trabajo de todos sus miembros, ha tomado con seriedad, cariño y disciplina las medidas que fueron necesarias.

Lo que no ha podido hacer la Junta Gestora, por la interinidad de su mandato y otras causas, es subsanar las irregularidades y vicios existentes en el Club cuando se hizo en Enero cargo del mismo. Este deberá ser un tema prioritario para la nueva Junta Directiva.



Normalizada la situación del Club una vez elegido presidente del mismo para un periodo de cuatro años, en la Asamblea General de 1 de Mayo de 1.990 D. Juan Vicente Fernández Calvillo, se inicia a partir de ahora una nueva etapa en la historia de nuestro Daimiel C. F., conseguir que represente dignamente en el ámbito futbolístico a nuestra ciudad.

Los aficionados al futbol daimieleños, si quieren disfrutar con los éxitos del Daimiel C.F. deben unirse, abandonando viejos recelos y banderías, a fin de constituir una numerosa y auténtica familia: la familia de socios del Daimiel C.F. Al mismo tiempo, el nuevo presidente debe organizar el Club de tal manera que esa gran familia de socios se sienta a gusto colaborando con él para conseguir las metas propuestas.

Un club de futbol bien

organizado y gestionado, en un marco de transparencia tanto deportiva como económica, con una numerosa familia de socios, puede conseguir brillantes resultados. El Sr. Fernández Calvillo es lo suficientemente inteligente y tiene los medios necesarios para hacer una buena gestión, y le deseo no se equivoque en sus planteamientos, por el bien del Club y en evitación de que un día los socios le tuvieran que pedir responsabilidades por ello. Los aficionados se encuentran en estos momentos lo suficientemente estimulados para colaborar, y la manera más positiva de hacerlo es convertirse en socios del Club.

Lo dicho no supone adulación, crítica ni consejos a nadie, sino una reflexión que he procurado sea objetiva y moderada.

ANGEL FISAC



## MEDICA TRES S.L.

CENTRO MEDICO PERMANENTE  
ASISTENCIA 24 Horas

RADIOLOGIA  
ELECTROCARDIOGRAFIA TRANSTELEFONICA  
RECONOCIMIENTOS MEDICOS

C/. JESUS, 1 DAIMIEL TLF: 853661